

## Communiqué de Presse : l'alternance se prépare à Francheville

Lors de son assemblée Générale du 17 octobre 2023, la totalité des membres de l'association Francheville Respire, présents ou représentés, a pris plusieurs décisions importantes vis-à-vis des élections municipales de 2026

### **1/ Une tête de liste affirmée maintenant, pour préparer les municipales de 2026**

Francheville Respire souhaite qu'Hélène Duvivier-Dromain conduise la prochaine campagne des municipales de 2026 en tant que tête de liste.

### **2/ Une liste unique pour gagner, une large ouverture pour rassembler**

*"J'invite toutes les franchevilloises et franchevillois, qui aiment pleinement notre ville, à venir discuter avec nous. Nous avons deux ans devant nous pour bâtir ensemble un vrai projet municipal, vraie alternance à la gestion actuelle"* affirme Hélène Duvivier-Dromain, conseillère municipale et Vice Présidente de la Métropole.

### **3/ Un mouvement citoyen qui dépasse les querelles partisans pour unir les habitants**

*"Nous appelons toutes les bonnes volontés à s'unir pour constituer un mouvement citoyen, non partisan, centré sur l'intérêt général."* tel l'ont affirmé les participants lors de l'Assemblée Générale

### **4/ Nos trois valeurs : la solidarité, la transition écologique, la citoyenneté**

### **5/ Notre démarche : l'ouverture aux idées, aux acteurs locaux et partenaires**

*«Par ses postions rigides et dogmatiques, le Maire actuel, qui ne fonctionne que par les rapports de force, a isolé Francheville de tous, y compris de la Métropole et des communes voisines »* souligne Elke Hallez, conseillère municipale. La démarche proposée par Francheville Respire s'appuie au contraire sur une ouverture au partenariat avec ceux -ci.

### **6/ Nos règles de conduite : le réalisme, la participation et le respect**

Nous portons une écologie de conviction et de responsabilité, qui nous amènera à développer fortement la participation des habitants et à respecter les opinions des opposants.